



Etudiants (es),

Je profite de ce premier numéro du Filanzane pour vous souhaiter à tous la bienvenue ici au Collège de Bathurst. J'espère que les nouveaux n'ont pas trop de difficultés à s'adapter à leur situation d'étudiants.

Déjà les organisations parascolaires commencent à bouger dans le milieu; la machine est mise en branle. Pour que tout fonctionne bien, il est primordial que vous compreniez tous et chacun, quelque soit votre situation par rapport au milieu, que votre collaboration est indispensable au sein de toute activité étudiante.

J'invite d'une façon particulière, les futurs présidents de classe et les dirigeants des différents comités de l'A.G.E. à soutenir et stimuler cet esprit de fraternité et d'unité à l'intérieur de leurs groupes respectifs.

De son côté le Conseil Exécutif s'efforcera, en collaboration avec les autorités du Collège, de vous comprendre et de vous aider, en mettant à votre disposition tout ce qui peut contribuer à améliorer la qualité de la formation que l'on reçoit ici, afin d'accéder à une formation plus intégrale de chaque individu. Je vous souhaite une bonne année scolaire et je demeure...

Au service de l'étudiant,  
Jean-Claude Leblanc  
Pres. des Etudiants.

Avis aux Etudiants et Etudiantes

Encore cette année le Conseil Etudiant met à notre disposition le FILANZANE. Les nouveaux se demandent ce qu'est le Filanzane. Et bien c'est notre journal hebdomadaire rempli de nouvelles, d'annonces et d'articles humoristiques. Déjà un excellent "Courrier du Coeur" est en train de se préparer pour répondre à vos nombreux problèmes sentimentaux. Le Filanzane n'est pas le journal de quelques uns, mais bien le journal de TOUS les étudiants. Soyez nombreux à faire parvenir vos articles au directeur, Yvon Savoie, chambre 205, au plus tard le lundi soir 10h.p.m. Les étudiantes peuvent présenter leurs articles à Lise Guérette, et les étudiants du cours secondaire à Gilles Audet.

J'encourage fortement les étudiantes du Maria Assumpta et les élèves du cours secondaire à faire publier de nombreux articles.

Au prochain numéro-

Yvon Savoie,  
Directeur.